

Esquerra Unida propone que Petrer se posicione a favor de del derecho de autodeterminación del pueblo saharauí

29/03/2022



Rafa Masiá presentará la moción en el pleno ordinario.

El edil de Esquerra Unida de Petrer, Rafa Masiá, presentará una moción a pleno para que el municipio se posicione a favor del derecho de autodeterminación del pueblo saharauí mediante un referéndum. Esta decisión llega tras la noticia de que el gobierno nacional, pues el equipo de Pedro Sánchez se ha posicionado a favor del plan de autonomía para el Sáhara Occidental como "la base más seria" para la resolución del conflicto. Además, Masiá ha afirmado que "Petrer ha sido históricamente un pueblo acogedor, la Asociación de Amigos del Pueblo

Saharauí de Petrer es un referente a nivel nacional y difícilmente van a entender este cambio de postura del PSOE".

Masiá por ello propondrá "apoyar la resolución del conflicto del Sahara en el marco del proceso de descolonización sustentado en las resoluciones de la ONU incluido el derecho de autodeterminación del pueblo saharauí mediante un referéndum; trasladar al Gobierno de España su rechazo al plan del Reino de Marruecos de autonomía para el Sahara Occidental

por no dar cumplimiento a las resoluciones de la ONU al ignorar el derecho a la libre determinación del pueblo saharauí, y trasladar al Gobierno de España su apoyo al

reconocimiento de la República Árabe Saharaui Democrática".